

Installation de 4 nouveaux conseillers municipaux

Après 18 mois de mandature, Cécile Colombiès, conseillère déléguée en charge des finances ainsi que Joëlle Ramos, de la liste *La Belle Démocratie*, Dominique Chavagneux, et Daniel Moulin de la liste *Vivre Ensemble Pélussin* présentent leur démission début janvier.

Le Maire et l'ensemble du Conseil les remercient chaleureusement pour leur investissement au cours de cette 1^{ère} période du mandat.

4 nouveaux conseillers entrent dans l'équipe :



Gisèle Fourel et Olivier Bihel
pour *La Belle Démocratie*.



Véronique Lardy-Salel et Alain Touloumet
pour *Vivre Ensemble Pélussin*.

Présentation du rapport d'activité 2020 de la Communauté de Communes

Interview de Michel Dévrieux, Martine Jarousse, Jean-François Chanal, Agnès Voron, Jean-Pierre Grandseigne et Stéphane Tarin

A Pélussin, l'intercommunalité est une réalité pour nous : un véritable projet collectif avec la volonté d'organiser le territoire, de tisser des solidarités.

La présentation du rapport d'activité est un temps fort de partage avec les conseillers autour de nos préoccupations communes :

- le rôle de l'intercommunalité dans la création des synergies de proximité en matière de transition écologique
- son rôle de coordonnateur dans la construction de partenariats efficaces pour offrir les services à la personne qui font la vitalité de nos villages.

Et les enjeux sont forts !

Offrir des services publics adaptés à l'évolution démographique et sociale, augmenter le nombre d'emplois, renforcer le sentiment d'appartenance à l'intercommunalité, partager un développement et un aménagement de nos villages en réseaux.

C'est ainsi que nous avons plus particulièrement débattu des projets nous engageant dans la Convention Territoriale Globale avec la CAF, des actualités de France Services, des partenariats en faveur de la mobilité, de la réalisation du Plan Local de l'Habitat et enfin des évolutions à prévoir pour le service d'enlèvement des ordures ménagères.

Les délibérations en bref...

Installation de 4 nouveaux conseillers municipaux - Voir ci-avant

Ouverture de crédits d'investissement durant le 1er trimestre – *Adoption à l'unanimité*

Comme chaque année, le Conseil autorise l'ouverture de crédits d'investissement à hauteur d'1/4 de l'enveloppe budgétaire de l'année précédente, soit 354 k€ permettant de réaliser principalement les opérations déjà engagées en 21, avant l'approbation du budget, prévue mi-avril.

Présentation du rapport d'activité 2020 de la Communauté de Communes - Voir ci-avant

Attribution de la subvention à l'Espace de Vie Sociale – *Adoption à 18 voix pour et 6 abstentions*

La commune, après analyse du rapport d'activité 2021, approuve le versement de la subvention de 7 k€ prévue par la convention qui la lie à l'EVS pour la réalisation du projet jeunesse et intergénérationnel jusqu'à la fin de l'année 2024.

Demande de subvention au SIEL pour la réfection de l'éclairage du gymnase – *Approbation à l'unanimité*

La commune présente un dossier de subvention auprès du Syndicat Intercommunal d'Energies de la Loire (SIEL) pour le projet de réfection de l'éclairage à réaliser cette année.

Recours à la DSP pour la fourrière animale – *Approbation à 22 voix pour et 2 abstentions*

Le précédent contrat arrivant à échéance, le Conseil autorise la commune à recourir à la Délégation de Service Public (DSP) pour la fourrière animale. Il s'agira de choisir un prestataire chargé de la capture et la prise en charge des animaux divagants sur la voie publique (en option la possibilité de proposer les gardes pour hospitalisation par exemple). Un appel à concurrence est donc lancé.

Cession d'une parcelle suite à une anomalie cadastrale – *Approbation à l'unanimité*

La commune cède une parcelle de 110 m² pour un montant de 6.6 k€, à un particulier afin de résoudre une anomalie cadastrale : portail du particulier installé sur une parcelle appartenant pour partie à la commune.

Questions diverses :

- Remerciements au personnel enseignant et municipal pour leur mobilisation dans les écoles en cette période de crise sanitaire très tendue
- Des nouveaux arrivants au sein du personnel : à la comptabilité, à l'urbanisme et au centre technique.
- Collection d'anciens tourne-disques, postes de radio, disques et cartes postales..., léguée par M. Navarro : déplacement dans un autre local municipal et numérisation aux fins de conservation.
- Abandon du projet de loi relative à la contribution communale au budget de l'ONF.

Prochain conseil municipal le 15 février 2022